

# COMUNICADO DE PRENSA

## CIEV RECHAZA ATAQUE EN GUAVIARE Y 'PLAN PISTOLA' CONTRA LA FUERZA PÚBLICA

*Desde el Comité Intergremial y Empresarial del Valle del Cauca (CIEV) expresamos nuestra solidaridad y total respaldo a la Fuerza Pública ante el reciente y repudiable ataque contra unidades del Ejército Nacional en el Guaviare, atribuidos a las disidencias de las FARC.*

De igual manera, manifestamos nuestra profunda preocupación y rechazo ante las denuncias publicadas por medios de comunicación sobre la existencia de un 'plan pistola' en varias zonas del país, una estrategia criminal que busca asesinar sistemáticamente a soldados y policías desarmados.

Estos actos de barbarie no solo enlutan a decenas de familias colombianas, sino que atentan gravemente contra los esfuerzos de construcción de paz y la confianza en los procesos de diálogo.

Desde el sector gremial y empresarial del Valle del Cauca manifestamos nuestras más sentidas condolencias a las familias de los héroes caídos y reiteramos nuestro reconocimiento y admiración por los soldados y policías que, con entrega y valentía, protegen la vida, los derechos y las libertades de todos los colombianos.

Hacemos un llamado urgente a las autoridades nacionales para actuar con firmeza y eficacia frente a estos actos de violencia, y exhortamos a toda la ciudadanía a rechazar, de manera categórica, cualquier manifestación de terrorismo y criminalidad.

Colombia necesita avanzar con firmeza hacia una paz real, en la que no haya espacio para la violencia ni para la impunidad.

